

DER LANDESHAUPTMANN  
VON WIEN

Wien, 23. Juni 2005

Sehr geehrter Herr Klubobmann!

Sie haben in der Sitzung des Landtages vom 29. April 2005 einen Beschluss-  
(Resolutions-)antrag betreffend "Veröffentlichung der Stellungnahmen zu Gesetzes-  
entwürfen im Begutachtungsverfahren auf der Homepage der Stadt Wien" einge-  
bracht, welcher dem Ausschuss für Integration, Frauenfragen, KonsumentInnen-  
schutz und Personal und auch an mich zugewiesen wurde.

Zu diesem Antrag lag dem Ausschuss für Integration, Frauenfragen, Konsumentin-  
nenschutz und Personal ein Bericht der Frau amtsführenden Stadträtin Mag.<sup>a</sup> Sonja  
Wehsely in der Sitzung vom 13. Juni 2005 vor. Ich schließe mich diesen Ausführun-  
gen an.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Michael Häupl

Herrn  
Klubobmann  
Dr. Matthias Tschirf

ÖVP-Klub der Bundeshauptstadt Wien